Schafft dieses Blatt ab!

Bürger*innen Saarbrückens! Wenn ihr das lest, habt ihr Glück. Denn ihr seid noch nicht tot. Aber vermutlich schon sehr alt, denn junge Menschen lesen den Wochenspiegel höchstens dann, wenn es bei Oma stinklangweilig und der Akku leer ist.

Da alte Menschen allerdings einen bedeutenden Teil ihrer Freizeit auf dem Klo verbringen, bleibt zu hoffen, dass dieses Format wenigstens dort seine Verwendung findet, in welcher Form auch immer.

Denn welchen Sinn soll dieses Amtsblatt sonst erfül-

len? Hilft es doch nur den Dinosaurierparteien im Rat, welche über eine ebenso betagte Wählerschaft verfügen, ihre mindestens genau alten Ideen zu verbreiten. In erste Linie ist es eine astreine Verschwendung von Ressourcen und Ihren Steuergeldern, liebe Rentner*innen. Damit dürfte Saarbrücken auch im nächsten Jahr





wieder Schwarzbuch im der Steuersünden seinen Platz sicher haben. Wenn Sie, liebe Menschen und Reptiloiden, lieber ein vernünftiges Magazin in Ihren zittrigen, faltigen, vom Leben gezeichneten Händen halten würden, bieten wir Ihnen an, dieses Heftchen kostenlos gegen eine Ausgabe des UWE Lifestyle und Satiremagazins umzutauschen. Melden Sie sich. Wir wünschen einen Guten Rutsch.

Michael Franke / Foto: Fatima Neuscheler